## **Imagine**

# Membres du groupe :

Yasser Sellami Mathis Rachedi

1<sup>re</sup>6

### Titre de la chanson :

Imagine – John lennon

## Lien pour écouter la chanson :

 $\frac{https://www.youtube.com/watch?v=dT4hLudO-is\&pp=ygUTaW1hZ2luZSBqb2hulGxlbm5vbg%3D%3}{\underline{D}}$ 

Texte de ma chanson en anglais	Texte de ma chanson en français
Imagine there's no heaven It's easy if you try No hell below us Above us, only sky Imagine all the people Livin' for today Ah Imagine there's no countries It isn't hard to down Nothing to kill or die for And no religion, too Imagine all the people Livin' life in peace You You may say I'm a dreamer But I'm not the only one I hope someday you'll join us And the world will be as one Imagine no possessions I wonder if you can No need for greed or hunger A brotherhood of man Imagine all the people Sharing all the world You may say I'm a dreamer But I'm not the only one I hope someday you'll join us And the world will live as one	Imagine qu'il n'y a aucun Paradis, C'est facile si tu essaies, Aucun enfer en-dessous de nous, Au-dessus de nous, seulement le ciel, Imagine tous les gens, Vivant pour aujourd'hui Imagine qu'il n'y a aucun pays, Ce n'est pas dur à faire, Aucune cause pour laquelle tuer ou mourir, Aucune religion non plus, Imagine tous les gens, Vivant leurs vies en paix Tu peux dire que je suis un rêveur, Mais je ne suis pas le seul, J'espère qu'un jour tu nous rejoindras, Et que le monde vivra uni Imagine aucune possession, Je me demande si tu peux, Aucun besoin d'avidité ou de faim, Une fraternité humaine, Imagine tous les gens, Partageant tout le monde Tu peux dire que je suis un rêveur Mais je ne suis pas le seul, J'espère qu'un jour tu nous rejoindras, Et que le monde vivra uni

#### Texte de ma chronique radio en espagnol

La canción que me impacta se llama "Imagine" de John Lennon. En esta canción, John Lennon habla de los derechos humanos y expresa que la guerra no conduce a nada.

Mathis, ¿puedes agregar algo?

La canción transmite el mensaje de que todos somos iguales y que no deberíamos odiarnos. Esta canción es muy importante para mí, ya que el tema de la guerra es de gran relevancia para mí. En mi opinión, la guerra no soluciona nada; podemos resolver conflictos sin recurrir a la violencia.

#### Texte de ma chronique radio en français

La chanson qui me touche s'appelle "Imagine" de John Lennon. Dans cette chanson, John Lennon parle des droits de l'homme et exprime que la guerre ne mène à rien.

Mathis, peux-tu ajouter quelque chose?

La chanson véhicule le message que nous sommes tous égaux et que nous ne devrions pas nous haïr. Cette chanson est très importante pour moi, car le sujet de la guerre est très pertinent à mes yeux. À mon avis, la guerre ne résout rien ; nous pouvons résoudre les conflits sans recourir à la violence.